## Einsteiger-Skitour Engstligenalp am 19.2.23.

## TL: Timo Grossenbacher, Niklas Jäggi

## 8 TeilnehmerInnen

Ursprünglich wäre diese Öko-Tour für EinsteigerInnen im Januar geplant gewesen, auf den Schoneggpass bei Oberrickenbach. Wegen Schneemangel haben wir die Tour dann zeitlich verschoben, und weil der Schneemangel auch im Februar noch akut war, mussten wir in höhere Gefilde ausweichen, nämlich auf die Engstligenalp. Glücklicherweise konnten wir die Tour dann doch noch fast vollständig ausgebucht durchführen.

Das Tourenziel auf der
Engstligenalp haben wir bewusst
offen gelassen und uns dann
gegen den offensichtlichen aber
wohl ziemlich abgeblasenen
Ammertespitz entschieden.
Stattdessen haben wir den
Schlepplift Richtung Skigebiet
genommen und sind dann die/den
"Flyschweng", einen sehr
homogen ca. 30° geneigten,
breiten und nordexponierten Hang
im Süden der Ebene
hochmarschiert, bis etwa 2500
müM. So konnten wir mit den



Einsteigerinnen und Einsteigern sicher über ein dutzend Mal Spitzkehren üben. Leider war der Schnee dann auch trotz Nordexposition überhaupt nicht mehr pulvrig, sondern eher denkbar schlecht, doch unsere TeilnehmerInnen meisterten das (grösstenteils) mit Bravour. Nach rund 2h



Aufstieg für etwa 500hm fuhren wir also zum Ausgangspunkt beim Skigebiet runter, wo wir bei bestem Wetter noch ein Picknick genossen, um uns danach wieder auf die lange ÖV-Rückfahrt zu machen. Die Tour war so gesehen ein voller Erfolg, doch für unsere Skitouren-Beginners wünschen wir uns künftig natürlich bessere Verhältnisse.

Timo Grossenbacher